

uno/más/uno

**ACUSACION DE MONTONEROS**

ESTOCOLMO, 11 de enero (AFP). — El Movimiento Peronista Montonero denunció hoy en esta capital que el régimen militar argentino contrató asesinos profesionales germanoccidentales para liquidar a miembros de su organización, y tiene la intención de que las muertes sean calificadas como "rivalidades internas del Movimiento".

EXCELSIOR

EL DIA  
**España**

**DESPROTECCION A EXILIADOS**

La ausencia de una regulación del derecho al asilo político, reconocido internacionalmente desde la Declaración de los Derechos Humanos, fue señalada hoy por la prensa española.

El hecho de que este estatuto no exista todavía, hace que los refugiados políticos en España se hallen fuera de la ley y muchos corren el riesgo de ser expulsados o "no recibidos", y otros han sido interrogados por las autoridades policiales

El diario madrileño *El País* puso el acento en la urgencia de la redacción del estatuto y señaló el grado de indefensión de los emigrados políticos en España, que en su gran mayoría son latinoamericanos.



**LA REPRESION** que se vive en Uruguay y Argentina fue denunciada ayer por asilados de esos países en México, en conferencia de prensa, y el secretario general de la Federación Latinoamericana de Periodistas pidió la solidaridad de América Latina ante el asesinato del periodista nicaragüense Pedro Joaquín Chamorro.

**La Muerte de Chamorro Exige Solidaridad de los Periodistas Latinoamericanos: Felap**

La solidaridad absoluta de los periodistas de América Latina debe ser la respuesta al asesinato de Pedro Joaquín Chamorro, director de *La Prensa*, de Managua, que ha sido "una hipfetada de sangre" y con el que se ha llegado a extremos de indignidad, dijo ayer el secretario de la Federación Latinoamericana de Periodistas, Jenaro Carnero Checa.

Recalcó que "esa misma solidaridad traducida en persistente campaña hizo posible arrancarle a Uruguay al periodista Flavio Tavares, corresponsal de EXCELSIOR, por lo que ahora es necesario invocar de nuevo ese espíritu solidario, para dar la batalla a las dictaduras que encabezan Pinochet, Somoza y Videla, entre otras".

Carnero Checa, el doctor Ricardo Obregón Cano, ex gobernador de Córdoba, Argentina; Rubén Dri y Rubén Campodónico participaron en una conferencia de prensa en la que se habló de la desaparición del ex diputado argentino Jaime Dri en territorio uruguayo; de la detención de 21 periodistas en Argentina y del músico Miguel Ángel Estrella en Montevideo.

Rubén Dri, primo hermano del ex legislador desaparecido, pidió la intervención de los organismos internacionales para que Uruguay informe sobre el paradero de Jaime Dri.

A su vez Rubén Campodónico indicó que a la fecha 700,000 uruguayos viven en el exilio debido a la represión, difícil situación económica y desempleo en su país. "Es tal, dijo, la falta de respeto a los derechos humanos en Uruguay, que Estados Unidos se opusieron a que la Organización de Estados Americanos celebrara el año pasado su reunión en Montevideo".

Quienes participaron en la conferencia de prensa coincidieron al expresar que Uruguay y Argentina formaron una "mancuerna trágica", ya que en ambos países ocurren a diario muertes, desapariciones y encarcelamientos.